

Victoire des volleyeuses cubaines sur celles de Curaçao lors de l'ouverture du pré mondial NORCECA



Cuba a débuté par une victoire sur Curaçao 3 sets à 0 lors de l'ouverture du pré mondial féminin de volley-ball de la zone NORCECA, le Nord, l'Amérique Centrale et les Caraïbes qui donnera une qualification pour le Championnat du Monde de cette année en Italie.

Le match disputé au Colisée de la Cité des Sports de La Havane, dans le cadre du groupe Q a vu la suprématie des Cubaines qui se sont imposées 25-5, 25-17 et 25-18.

Après un excellent début les Cubaines ont été victimes de leurs propres erreurs , principalement dans le service et ont laissé échapper plusieurs points.

La jeune Melissa Vargas, qui a seulement 14 ans,s'est avérée la meilleure marqueuse de la partie avec 16 points suivie de Jennifer Alvarez 13 points. Pour le Curaçao Christine Anthony a marqué 11 points.

Le directeur technique de Cuba, Juan Carlos Gala, a déclaré : « Le premier match est toujours difficile et encore plus pour une équipe aussi jeune et qui n'est pas habituée à jouer face à son propre public , mais une victoire donne toujours de la joie et encore plus quand c'est pour une qualification pour le championnat du Monde ».

Dans l'autre match de la journée, l'inexpérimentée équipe d'Haïti a surpris celle de Trinité et Tobago et a gagné le premier set 25 à 17 mais les Trinidiennes se sont reprises et ont remporté les autres sets 25-3, 25-9 et 25 -12.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/23261-victoire-des-volleyeuses-cubaines-sur-celles-de-curacao-lors-de-louverture-du-pre-mondial-norceca>



Radio Habana Cuba